## Resumen de video

En el comienzo no había derechos humanos si estabas con la gente correcta estabas a salvo si no, no lo estabas.

Después Ciro el grande decidió que todos los esclavos podían irse en libertad y que la gente era libre de decidir su religión, lo documentaron en una tabla de arcilla y así nacieron los derechos humanos la idea se extendió por Grecia, India, y Roma, se dieron cuenta de que la gente seguía de forma natural algunas leyes llamaron a esto Derecho natural, pero siguió siendo ignorados por las personas

con poder no fue después de mil años cuando el rey de Inglaterra se puso de acuerdo que nadie podía invalidar los derechos de las personas hasta cierto punto.

Un grupo de rebeldes británicos declaro su independencia antes de que el rey entendiera que todos los HOMBRES son iquales no es que a él le gustara la idea, pero no pudo pararlos y así nació América, los franceses siguieron con su propia revolución su lista era más larga el concepto romano de derecho natural se había convertido en derechos naturales. No todo

el mundo estaba tan entusiasmado en Francia un general llamado Napoleón decidió derrocar la nueva democracia y se corono rey del mundo casi tuvo éxito, pero los países de Europa se unieron y lo derrotaron. Se hicieron acuerdos internacionales garantizando muchos derechos por toda Europa, pero solo Europa el resto del mundo no cualificaba en ves fueron invadidos por los imperios europeos, pero entonces un joven abogado de la india decidió que era suficiente se llamaba Mahatma Gandhi insistió que toda la gente debía tener

derechos no solo Europa y los europeos empezaron a estar de acuerdo, pero no iba ser tan fácil habían estallado 2 guerras mundiales Hitler había acabado con la mitad de la población judía de forma que los países de la tierra hicieron unión y formaron las NACIONES UNIDAS su propósito era "reafirmar la fe en los derechos humanos fundamentales en la dignidad y el valor de la persona humana". LA DECLARACION UNIVERSAL DE DERECHOS HUMANOS.

Profe yo puse hombres en morado porque yo mire la historia del feminismo y decía que cuando hicieron la revolución de los derechos eran solo para los hombres no para las mujeres, después se llamó la primera ola del feminismo OLIMPE DE GOUGES replico el texto poniendo "declaración de los derechos de la mujer y de la ciudadana".

Conclusión: que los derechos humanos no existen aún siguen tratando de existir, pero hay muchas cosas que da a entender que los derechos son solo un papel con una firma.

## Dibujo:

